

Closer

Kristen Stewart vaut trois fois plus cher que Cate Blanchett !

11 mai 2018 à 11h49

Dans le jury cannois, Cate Blanchett est la présidente incontestée. Mais sur le marché de l'autographe, elle se fait damer le pion par sa jurée.



« *Un petit autographe s'il vous plait !* » Cette phrase, on l'entend environ un million de fois chaque jour sur la Croisette. Et si les selfies ne sont plus en odeur de sainteté - ils sont désormais interdits sur le tapis rouge - la signature de star reste un must cannois. D'autant qu'elle peut rapporter gros. Car pendant le Festival du Film, se développe un vrai marché de l'autographe... Avec une cote assez précise pour chaque personnalité. Parmi les artistes les plus bankable ? C'est **Kristen Stewart** qui remporte la Palme. Comme nous l'apprend *Nice Matin*, une photo signée par l'actrice se monnaie ainsi chez ses fans environ 200 euros. « *Plus la signature de la personne est rare, plus elle vaut cher,*

évidemment » explique au quotidien Xavier Pelletier, chasseur d'autographes professionnel.

Quand Penélope écrase Javier...

De quoi permettre en tout cas à la jeune membre du jury de prendre le dessus sur sa présidente - qu'elle **regarde néanmoins avec tant d'amour** ! En effet, la belle **Cate Blanchett**, elle, est seulement cotée à 60 euros la signature. Quant à **Léa Seydoux**, son autographe est estimé à 40 euros. Des disparités qui ont même cours au sein du couple **Penélope Cruz** / **Javier Bardem**. Et sur ce dossier particulier, c'est Madame qui a l'avantage : si son autographe s'arrache près de 80 euros, celui de son mari se vend à 50 euros. Mais heureusement, quand on aime, on ne compte pas...